
REQUERIMENTO APROVDEFÉI 'É( no
Melao Plan.

RECUPERKÇÃO DE CAMADA7,77,7 ASFALTICA.

SENHOR PRESIDENTE

A apreciação dessa nobre Casa de Lers

REOUEREMOS na vorma RegrmeMaL se|a remendo
otimo junto à Prefeimra Munrerpar de Rmerrão Prem para que e'etue
estudo de viabilidade para recuperar "CAMADA ASFÁLTICA“ no
cruzamenlo da Rua Uruguai com a Rua Santos no nam Wa Marrana.
em virtude da atual má conservação

Sala de Sessões, 07 de novembro de 2019
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